Hervorragender dritter Platz für das AEG

Niklas Wisman (Jg. 11), Lars Marggraf (Jg. 13) und Nina Fischer (Jg. 13) haben einen großartigen dritten Platz beim regionalen Jugend-forscht-Wettbewerb in der Kategorie "Geo- und Raumwissenschaften" belegt. Das Thema ihrer Arbeit lautete "Galaxien auf Kollisionskurs − Wie schnell kommt Andromeda auf uns zu?" Weiterhin hat das AEG für das Engagement zur Förderung mathematisch, naturwissenschaftlich und technisch interessierter Schülerinnen und Schüler im Rahmen des niedersächsischen Wettbewerbs "Jugend forscht" einen Schulpreis in Höhe von 250€ gewonnen. Die Schulgemeinschaft gratuliert sehr herzlich zu diesen Preisen und bedankt sich bei den betreuenden Lehrkräften Dr. Stefan Naler und Martin Falk.

